



Regierungsratsbeschluss vom 30. Juni 2015

Grundsätze für die Bewirtschaftung von Objekten auf Allmend

P150943

1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgelegten Grundsätze für die Bewirtschaftung von Objekten auf Allmend.

Begründung

Der Regierungsrat will seine Objekte im öffentlichen Raum nach einheitlichen Grundsätzen bewirtschaften und dabei dem Grundsatz nach mehr Transparenz Rechnung tragen. Die Richtlinien zur Bewirtschaftung tragen ausserdem Aspekten Rechnung wie zum Beispiel, ob ein Objekt einen Beitrag an die Aufenthaltsqualität des öffentlichen Raums leistet oder für das Vereinsleben in Basel wichtig ist. Insbesondere will der Regierungsrat an der bewährten Vergabepaxis mit öffentlichen Ausschreibungen bei gastronomischen Angeboten von Privaten festhalten.

